
Envoyé : mercredi 28 juin 2023 13:42 

À : Enquete Publique PLU 

Objet : enquête publique PLU Boissise le Roi  

  

  

 

A l'attention de Monsieur le Commissaire enquêteur 

 

Avec le réchauffement climatique, alors que le Gouvernement demande de moins bétonner 

et de sauvegarder, voire de créer des zones "vertes", notre commune, elle prévoit l'inverse. 

C'est ainsi que le terrain de football (bien que n'étant plus homologué) servant aux jeunes de 

terrain de jeu ou d'entraînement va se voir doté d'un certain nombre de pavillons. Nos 

enfants de Boissise n'ont-ils plus le droit d'avoir un lieu pour jouer. L'on me répondra 

qu'Orgenoy a deux terrains. Bien sûr, mais n'oublions pas que notre commune est séparée 

par deux nationales et que de jeunes enfants ne peuvent aller, seuls, en toute sécurité d'un 

lieu à l'autre. 

Même remarque concernant la zone pavillonnaire prévue le long du terrain de jeu des 

Vignes.  Cet espace créé lors de la précédente mandature et payé par les fonds communaux 

(entr'autres) donc notre argent, est un espace réservé aux jeunes enfants.  Jouxtant l'école 

cela fait de lui un endroit privilégié pour que ceux ci 

s'ébattent, en toute sécurité,  dans un cadre approprié . 

Ou est donc le " bien vivre à Boissise/Orgenoy" comme le disait Mr Goncalvès, Maire ? Il 

s'éloigne de jour en jour avec de telles perspectives !!!!!!!!!! 

Je tiens également à signaler l'avis de la M.R.A.e (Mission Régionale d'Autorité 

départementale) qui, dans son annexe, préconise de nombreuses recommandations la la 

municipalité. Ces dernières seront elles suivies.? 

De plus, et bien qu'elles ne fassent pas partie du PLU (m'a t on dit) je voudrais  parler des 

dents creuses de "valbois" 

- ces petits poumons verts, vont donc être construits. Combien de maisons ? Sera-t-il tenu 

compte qu'une partie de Valbois est soumise à l'approbation des bâtiments de France ! A t 

on calculé l'impacts desdites constructions sur la circulation automobile, l'état des routes 

,l'évacuation des eaux, etc..etc... 

Lorsque je me suis installée à Valbois, il y a 43 ans, il nous avait été dit que jamais, au grans 

jamais, on ne toucherai à ces zones verdoyantes . Nous achetions dans un village....... 

malheureusement avec une telle politique bientôt le mot village ne sera plus qu'un souvenir. 

  Il faut construire des logements sociaux........on le fait.....résultat plus 

d'habitations...donc.....plus de logements sociaux à construire...c'est le chat qui se mord la 

queue. Quand cela finira-til !! 

 

Madame PIERINI Danielle 

15, ave de Thumery 

 


